
       
PROCÈS-VERBAL 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
DE L’ÉCOLE DU GRAND-CHÊNE  

TENUE LE 11 décembre 2012 À 19H00. 
 
 

PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 
 
Mme Suzie St-Cerny, présidente 

M. Luc Belley, représentant  au Comité de parents  
Mme Martine Bourbeau, parent 
M. Éric Bussière, parent 
Mme Patricia Bournival, parent 
Mme  Ariane Thibault,  enseignante 

Mme Claudette Trudeau, enseignante  
M. Michel April, enseignant 
Mme Geneviève Langlois,  soutien 
 
ÉTAIT ABSENT : 
 
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT : 
Mme Joanne Morin, directrice 

 Mme Caroline Lussier, directrice adjointe 
 

1. Ouverture de la séance à 18h30 

1.1 Accueil des participants 
Mme Suzie St-Cerny  accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance. 
Elle souhaite la bienvenue à la nouvelle représentante de la communauté, Madame 
Nadia Boisvert, brigadière de l’école. 
 

1.2 Secrétariat 
Conformément à l’article 69 LIP, la direction d’établissement désigne la personne 
suivante pour agir à titre de secrétaire du Conseil d’établissement, soit Geneviève 
Langlois pour le début de la rencontre. 
 

CÉ # 12-13-018       1.3 Révision et adoption de l’ordre du jour 

    Il est proposé par M. Éric Bussière et secondé par Mme Patricia Bournival 

 QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé avec les modifications suivantes :  

 Changer au point 3.3 Activités complémentaires par activités extrascolaires 

Ajouter au point  4.5 – Course bénéfice 

 Ajouter le point 6.1  - Politique d’admission et d’inscriptions 2013-2014 

 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

CÉ # 12-13-019       1.4 Adoption et suivi du procès-verbal du 6 novembre 2012 

Il est proposé par M. Éric Bussière et secondé par Mme Patricia Bournival 

 QUE le procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement du 6 novembre  2012 
soit  adopté tel que déposé. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 1.5 Suivi du procès-verbal du 6 novembre 2012 :  
 
Dans le projet Peluches, la mairie de Warisoulx  invite 3 élèves de notre école à 
séjourner dans 3 familles de Belgique. Une lettre a été envoyée aux parents du 
préscolaire et déjà une famille a répondu favorablement. 
 

1.6 Parole au public 
Aucun public présent 



  
2. Affaires nouvelles 

 
CÉ # 12-13-020  2.1 Plan de lutte contre l’intimidation 

Mme Morin nous expose le plan de lutte contre l’intimidation préparé par un comité 
formé d’enseignants, de la technicienne en éducation spécialisée, de la 
psychoéducatrice, de la psychologue et de la technicienne en service de garde. Un 
abrégé du protocole  sera envoyé aux parents pour qu’ils puissent être concernés dans 
la démarche de dénonciation s’ils sont témoins de cas d’intimidation. 
 

Il est proposé par Mme Patricia Bournival et secondé par Mme Martine Bourbeau  

QUE le plan de lutte contre l’intimidation soit adopté tel que déposé. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
De plus, le code de vie de l’école a été modifié pour s’arrimer au  plan de lutte contre 
l’intimidation. 

CÉ # 12-13-021 Il est proposé par M. Éric Bussière et secondé par Mme Patricia Bournival  

QUE le code de vie modifié soit adopté tel que déposé. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

2.2 Campagne de financement 
 Nous avons recueillis environ 2 300 $ de dons à ce jour dans le cadre de la campagne 
de financement. Il y aura un rappel qui sera fait dans le prochain journal de l’école. 

 
3.        Informations 
  3.1 Suivi budgétaire 
  Madame Morin nous présente le budget de l’école.       

 
3.2    Carrière Mont St-Bruno 

Les représentants n’ont rien de nouveau à nous présenter. 
 
3.3       Activitésextrascolaires 
Mme Caroline Lussier nous présente les activités extrascolaires qui seront offertes à 
la session d’hiver par la compagnie RécréAction.  Il y aura des activités pour tous les 
niveaux. 
 

CÉ # 12-13-022 Il est proposé par Mme Patricia Bournival et secondé par M. Luc Belley  

QUE les activités extrascolaires soient adoptées telles que déposé. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

  4. Parole aux divers représentants 
 4.1 Comité de parents : Rien à mentionner 
 
 4.2 Personnel Service de garde : Rien à mentionner 
  
 4.3 Personnel de soutien :  Rien à mentionner 
 
 4.4 Représentant des  enseignants : Rien à mentionner 
 
 4.5 O.P.P.  

Projet course bénéfice :  
Mme Amélie Poirier, présidente de l’OPP nous présente l’édition 2013 de la 
course bénéfice. Elle nous fait plusieurs suggestions quant au mode de 
paiement ainsi qu’à la composition des forfaits. Elle nous  propose aussi de 
s’associer avec l’école Arc-En-Ciel pour pouvoir faire une course de  10 km qui 
ne serait pas possible sans la collaboration des bénévoles de cette école. 
 
Projet Donner au suivant : 
Les élèves inscrits à l’activité chorale iront remettre des biscuits, des centres 
de table et des poèmes qui ont été faits  par tous les élèves de l’école à la 
résidence de personnes âgées La Roselière lundi le 17 décembre prochain. 
Ensuite ils leur chanteront des chansons de Noël. 



 
 4.6 Représentante de la communauté :  

Mme Boisvert demande que la direction fasse un rappel aux parents 
concernant le stationnement. Il semble que ce soit problématique  le matin.   

 
5.   Date de la prochaine séance  
  La prochaine séance du Conseil d’établissement aura lieu le 19 février 2013 
 

CÉ # 12-13-023 5.1 Extension de la réunion 

 Il est proposé par Mme Martine Bourbeau et secondé par M. Luc Belley  

QUE la séance du Conseil d’établissement soit rallongée de 15 minutes pour qu’on 
puisse traiter tous les sujets à l’ordre du jour. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 
6.  Autres sujets 
  6.1 Politique d’admission et d’inscriptions 2013-2014 

Mme Morin nous présente les changements apportés  à la politique 
d’admission et d’inscription. 

   
 CÉ # 12-13-011  7. Levée de l’assemblée 

 
Tous les sujets  à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Mme Patricia 
Bournival et secondé par M. Luc Belley 
 
QUE la séance soit levée. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
 
 
 
Mme Suzie St-Cerny    Joanne Morin 
Présidente du Conseil d’établissement  directrice 

 


